

2023 年 5 月 2 日(火)

高校生クイズ

前線の通過に伴う周期的な天気となったこの 1 週間、先週末の 29 日(土)には 600 名を超える多くの保護者・ご家族の皆様を迎えて、無事に中学体育祭を開催することができました。コロナ禍で中学、高校別となった昨年の方式を引き継ぎ、今年も中高別に二日間に分けて行う予定でした。しかし、第 35 回高校体育祭を予定していた 30 日(日)は朝からあいにくの雨模様となり、6 日(土)に順延としました。代替えの臨時授業とも思いましたが、あまりにも無粋なので急遽、植竹教育企画部長(情報科)の発案により「高校生クイズ」を行うことにしました。準備時間は僅か！先生方へのルール説明、オリジナルの問題作成までをお願いします、それを植竹教諭が取りまとめ何とか開催時間に間に合わせることができました。

教室では、全員がスマートフォンまたはノートパソコンを出して 無料のアプリ Kahoot!(教育機関で教育工学として用いられる教育用ゲームのプラットフォーム)の読み込みから始まりました。高校 1 年生から 3 年生までの全 12 クラスでクラス担任主催のもと、全 10 問 からなる予選会を行い、正答率と解答速度から Kahoot!によって選ばれたトップ 6 が選出されました。



その後、全員が講堂 001 教室へ移動、各クラスの精鋭が集まり決勝大会となりました。司会は、こうした場に手慣れた本村教諭(保健体 育科)と出岡教諭(国語科)が担当。ここではクラス代表 4 ～ 6 位までの生徒と、1 ～ 3 位からに分けて準決勝を行い、それぞれのグループから 3 名、10 名を選出し、決勝となりました。出題は教員のパーソナル問題ばかりで、先生方同士でも知らないユニークな問題が多く、大いに盛り上がりました。

さて、この雰囲気のまま 6 日(日)に体育祭が実施できることを祈っています。

校長 石飛 一吉